

Photo CO



Bruno, la voix de La Meilleraie

Depuis 10 ans, Bruno Bodin est la voix de Cholet Basket. Ce sera encore le cas ce soir à La Meilleraie avec la venue de Limoges.

PAGES 8 ET SPORT

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 8 janvier 2011



Au micro, le speaker de Cholet-Basket s'appelle Bruno

Depuis dix ans, Bruno Bodin c'est la voix de Cholet Basket : le speaker qui présente les rencontres, chauffe la salle, et qui fait parfaitement jouer au public son rôle de 6^e homme.

redac.cholet@courrier-ouest.com

Public, public, public » : à ce commandement les tribunes de la Meilleraie s'enflamment. La voix qui exhorte le public, c'est celle de Bruno Bodin, le speaker des rencontres du samedi soir. « Je n'ai pas le droit d'encourager CB, alors j'ai trouvé ce moyen pour faire réagir et inciter les gens à pousser l'équipe » explique Bruno. « Dans la rue, les gens m'interpellent avec ces mots, c'est marrant ! »

« Il faut être réactif aux situations »

Au départ, rien ne prédisposait notre homme qui voulait enseigner l'histoire et la géographie à enfiler le costume de Monsieur Loyal. Ami de cyclistes amateurs, c'est au micro des arrivées que Bruno débute et découvre ses talents d'animateur sur les podiums. Adieu l'enseignement, bonjour la création d'une entreprise et l'animation de grandes surfaces et salons. Au bord du terrain, le ton est différent : « Le sport c'est spécial, il faut être réactif aux situations et en basket il se passe tant de choses, je suis censé rester neutre et faire preuve de fair-play » dit Bruno qui se souvient d'une anecdote. « Il y a quatre ans, le club a reçu un rapport pour propos ironiques envers l'arbitre. Tout va bien maintenant, avec les années et l'expérience je suis connu du corps arbitral » avoue Bruno.

Comme tous les supporters, Bruno n'est pas peu fier du titre obtenu à Bercy. « J'ai pleuré et sans être prétentieux je me dis que quelque part j'ai eu un rôle au micro toute l'année, je suis speaker champion de France, je fais partie du club ». Les résultats de CB



Salle de la Meilleraie, un soir de match. Bruno Bodin, le speaker de CB fait passer l'émotion du terrain aux tribunes.

aident Bruno : « Quand l'équipe joue mal ce n'est pas évident de faire bouger le public mais depuis un an les tribunes

réagissent, mon travail est super facile quand l'équipe joue comme ça ». Bruno n'est pas blasé, il ne redoute qu'une

chose, la panne de son : « Les cordes vocales, c'est comme les jambes pour les basketteurs ».

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 8 janvier 2011

